



Nombre y apellidos:

Dirección:

DNI:

Teléfono:

Email:

Me dirijo por escrito a la junta directiva de esta entidad para solicitar mi incorporación como nuevo socio de pleno derecho. Tal y como se establece en el art.6 de los Estatutos Sociales, la junta directiva deberá decidir sobre mi admisión o no en dicha entidad durante la próxima reunión que realicen posterior a mi solicitud.

Como solicitante me comprometo, si soy admitido, a cumplir y acatar los estatutos del Club de Fútbol Bufalá y su reglamento interno, así como los acuerdos adoptados por la Asamblea General.

Como solicitante autorizo al uso de mis datos anteriormente aportados en la presente solicitud. Y asumo que la inexactitud de los datos puede dar lugar a la revocación del título de socio.

Una vez alcanzada la condición de socio, me comprometo a notificar los cambios que se produzcan en mis datos personales.

En Badalona a __ de ____ del 20__

*PARA QUE ESTA SOLICITUD TENGA VALIDEZ HAY QUE ENTREGARLA EN LA OFICINA DEL CLUB DENTRO DE SU HORARIO LABORAL JUNTO CON UNA FOTOCOPIA DEL DNI DEL SOLICITANTE POR AMBAS CARAS.

**SE INFORMARÁ MEDIANTE REDES SOCIALES DE LAS FUTURAS REUNIONES DE SOCIOS.

Socio que avala al solicitante:

AVISO SOCIOS/SOCIAS

PROTECCIÓN DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL

De acuerdo con la normativa de protección de datos, le informamos que el responsable del tratamiento de los datos es el Club de Fútbol Bufalà, con CIF G-58225285 y domicilio de contacto en Badalona (08917 Barcelona), calle Campoamor nº 39.

El Club de Fútbol Bufalà, como responsable del tratamiento, informa al interesado o a su representante legal que los datos personales facilitados son recogidos con la finalidad de gestionar su condición de socio/socia, gestionar su relación con el Club, el envío de comunicaciones relacionadas con el funcionamiento del Club, sobre las actividades deportivas y sociales, productos, promociones, iniciativas o novedades del Club que pueden ser de su interés.

Los datos personales proporcionados se conservarán mientras se mantenga la condición de socio/socia, y una vez finalice dicha condición se mantendrán bloqueados indefinidamente por motivos históricos. La base legal para el tratamiento de sus datos personales es su condición de socio/socia y el propio consentimiento del interesado.

Le informamos que sus datos no serán cedidos a terceros sin su consentimiento previo, a excepción de aquellas cesiones que sean necesarias para cumplir con obligaciones legales o contractuales.

El Club de Fútbol Bufalà informa al interesado que tiene instalado un sistema de vigilancia mediante cámaras (CCTV) en el interior de sus instalaciones para garantizar la seguridad de todas aquellas personas que concurran al interior de sus instalaciones. La información obtenida y almacenada mediante el sistema de grabación se utilizará para fines de prevención, seguridad y protección de personas y bienes que se encuentren en las instalaciones. El Club de Fútbol Bufalà garantiza que las imágenes captadas y almacenadas son privadas y sólo pueden acceder el personal autorizado.

El interesado puede ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición, limitación y portabilidad al tratamiento de sus datos mediante escrito dirigido al Club de Fútbol Bufalà, calle Campoamor, nº 39, Badalona, 08917 Barcelona o mediante correo electrónico a la dirección administracion@cfbufala.es, indicando en ambos casos la referencia "Protección de Datos". Acompañando la solicitud con una copia del DNI o cualquier otro documento identificativo. Si considera que sus derechos no se han atendido adecuadamente, tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos.

Asimismo, solicitamos su autorización para realizar los siguientes tratamientos. En caso de autorizar el tratamiento marque la casilla correspondiente:

Captación, reproducción y difusión de la imagen / voz propia o de mi hijo/ mi hija para finalidades informativas, de difusión, promocionales o publicitarias por cualquier media o canal de comunicación actual o de futuro propio o de terceros, sin ninguna limitación geográfica y de forma gratuita, por lo que me comprometo a no reclamar ninguna compensación, pago, canon y/o indemnización en el futuro.

Sí autorizo

No autorizo

Conforme,

Fdo. _____

(Nombre y apellidos del socio o de su representante legal)

Badalona, a de de